

手打ちそば体験してきました～🍜



7/13(土)、20(土)に中山町にそば打ち体験レクに行ってきました！

皆さん、美味しかったと大満足♪自分で手打ちしたお蕎麦はとっても美味しかったですよね～

きょうのぼんめし



こねこね…
のばし…



切り姿
美しい！



発行所
「きょうのぼんめし」
編集委員会

松山市本町6丁目11-8
どんまい本町センター

TEL 089-907-3380



ずるずる～～♪
美味しかったですね！



クラフトの里で
栗アイス、美味しいですね！



おまけ

今年はまだ一段と暑いように感じますが、皆さん夏バテしていないでしょうか。

毎年のように最高気温更新！とニュースを聞く度に、げんなりします…

私の子どもの頃の夏の恒例行事は、小田深山のキャンプでした。今みたいなオシャレなキャンプではなく、昔ながらのキャンプで、黄色のテントをキャンプ場に借りて、カレー作って、飯盒でご飯を炊いて、寝るときは除けそばびれていた石と弟たちとの陣地争いをしながら寝るというものでした。

キャンプ場の脇に流れる川が真夏でも水温がとても低く、子どもでも腰まで浸かれないほどに冷たく、きゃあきゃあ言いながら、水遊びをするのが楽しい思い出です。

皆さんも、子どもの頃の夏の思い出ありませんか？
井上陽水の少年時代を聞きながら、夏の思い出を語り合うのも一興かもしれませんね。

みなさん、酷暑ではありますが、何か夏の思い出を、みんなで話してみはどうでしょうか？夏らしく、肝の冷える話もいいかも…★

(山崎真里)

